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OBRAS DO CAPD II 

ESTÃO NA RETA FINAL

As obras do segun-

do Centro-Dia de 

Atendimento à Pes-

soa com Deficiência 
(Capd), estão em 

fase final. A previ-
são é que a unida-

de, com capacidade 

para atender 108 

pessoas adultas, de 
18 a 59 anos, seja inau-

gurada no próximo mês. O local do novo centro-

-dia está recebendo reparos gerais como pintura e 

rede elétrica novas, instalação de ar-condicionado 
e alarme, além de uma horta.

O Hospital São João Ba-

tista (HSJB) recebeu uma 
nova sala em seu espaço, 
a Sala de Alta, que recebe-

rá os pacientes liberados 
pela equipe médica, mas 
que aguardam a chegada 
do familiar, ou transporte, 
para deixarem o hospital 
de forma definitiva.

A apresentação “Palco 
Sobre Rodas”, completou 
nesta semana a marca 

de 50 apresentações. A 
primeira temporada do 

projeto itinerante da SMC 

percorreu 50 localidades 
oferecendo teatro, shows 
musicais e intervenções 
artísticas, gratuitamente.

A SME irá promover a 
Conferência Municipal Ex-

traordinária de Educação. 
O encontro será em ou-

tubro e aberto à partici-

pação de representantes 
dos segmentos educacio-

nais das redes de ensino, 

setores sociais, órgãos do 

Poder Público e organiza-

ções envolvidas na área e 
na defesa da educação.
A conferência tem como 
objetivo contribuir com a 
elaboração do Plano Na-

cional de Educação para 
a próxima década (2024-

2034).

O “Palco Sobre Rodas” 
retomará suas atividades 
em novembro. O calen-

dário com os próximos 

bairros atendidos será di-

vulgado nas redes sociais 
da prefeitura.
O projeto ofereceu teatro 

infantil, malabares, palha-

ços, entre outros.

“Criamos um ambien-

te humanizado com a 
capacidade para espera 

confortável de até três 
pacientes, com poltronas 
confortáveis, climatiza-

ção, café e TV.”, explicou 
a arquiteta e assessora 

técnica do HSJB, Cláudia 
Freitas.
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Nova diretoria

Museu da Ciência em Barra Mansa

Presidente da INB se reúne com 
ministro de Minas e Energia

Adauto Seixas é funcio-

nário de carreira da INB e 
assumiu a Presidência da 
empresa no dia 1° de se-

tembro. Na mesma data, 
assumiram a Diretoria de 

Produção de Combustível 
Nuclear, Reinaldo Gonza-

ga, e a Diretoria de Recur-

sos Minerais, Luiz Antonio 
da Silva, também perten-

centes ao quadro de em-

pregados da INB. O novo 
diretor de Finanças e Ad-

ministração da empresa é 
Maurício Pessoa Garcia Jr. 

Na sexta-feira, dia 29, a vice-

-prefeita Fátima Lima par-

ticipou da inauguração do 
Museu da Ciência Professor 
Élio Gouvêa, no Centro Uni-
versitário de Barra Mansa 
(UBM). O evento também 
contou com a presença 

do secretário de Educação, 
Marcus Barros, e do asses-

sor da pasta, Lucas Peres 

Guimarães, além de alunos 
do ensino fundamental do 
Centro Educacional Inte-

grado Saturnina de Carva-

lho e Vieira da Silva (CEI).

O presidente da Indús-

trias Nucleares do Brasil 
(INB), Adauto Seixas, se 
reuniu na última sema-

na com o ministro de Mi-

nas e Energia, Alexandre 
Silveira. 
No encontro, realizado em 
Brasília, o presidente da 
Indústrias Nucleares do 
Brasil falou sobre os pro-

jetos da sua gestão para a 

empresa. Entre os assun-

tos abordados, estiveram 
o Projeto Santa Quitéria, 

no Ceará, a possibilidade 
de aumento da produção 
na unidade da INB em Ca-

etité/BA, e as ações para o 
descomissionamento da 

unidade da empresa em 

Caldas/MG. 

Divulgação

Adauto Seixas e Alexandre Silveira

Jari propõe criação de CPI 
para investigar ações da CSN
Deputado estadual levará pedido para Assembleia Legislativa

ana luiza Rossi

Ocupando quase todas as 
cadeiras da Câmara Municipal 
de Volta Redonda, a narrativa da 
poluição atmosférica provocada 
pela CSN (Companhia Siderúr-
gica Nacional) ganha um novo 
rumo após a Audiência Pública 
realizada nesta sexta-feira (29). 
Em mais de três horas de reunião, 
a deliberação final foi propor 
uma CPI (Comissão Parlamen-
tar de Inquérito) para cobrança 
de novas ações para cumprimen-
to dos TACs (Termo de Ajuste 
de Conduta) assinados pela em-
presa em 2010, 2016 e 2018.

A audiência, que estava mar-
cada para as 19h, teve início 
após 40 minutos com a fala do 
deputado estadual e presidente 
da Comissão de Saneamento 
Ambiental da Alerj-RJ (Assem-
bleia Legislativa do Estado do 
Rio de Janeiro), Jari Oliveira. 
Entre os convocados para com-

por a Mesa, estavam o deputado 
estadual Jorge Felippe Neto, o 
vereador Raone Ferreira, a vi-
ce-presidente do Inea (Instituto 
Estadual do Ambiente) Denise 
Delfino, e o representante da 
CSN, Aldo José Santana, geren-
te de Meio Ambiente.

Após as informações gerais 
acerca do tema, Aldo iniciou 
uma apresentação para prestar 
esclarecimentos sobre a emissão 
do pó e investimentos internos 
que a siderúrgica vem fazendo 
para o cumprimento do TAC, 
mas foi interrompido após vaias 
e indignação dos moradores e só 
retomou após o deputado Jari, 
que já tinha chegado, pedir à po-
pulação para que o representante 
pudesse continuar a fala.

Entre as ações citadas, está 
um projeto na área de sinteriza-
ção para diminuir a quantidade 
de materiais particulados, apli-
cação de polímeros nas pilhas de 

matéria-prima e canhões de né-
voa que somam mais de R$ 747 
milhões em investimentos.

Em questionamento, Jari 
pede para que a representante 
do Inea debata sobre a qualidade 
do ar em Volta Redonda. Deise 
confirma que para os índices e 
padrões estabelecidos, a quali-
dade do ar em Volta Redonda  
pode ser considerada de mode-
rado a boa. Urias de Moura, do 
Instituto Internacional Arayara, 
discordou e disse que o atual 
decreto que institui o Programa 
Estadual de Monitoramento de 
Partículas Sedimentáveis não se-
gue os padrões de controle exi-
gidos pela OMS (Organização 
Mundial da Saúde).

Próximos passos
Na deliberação, Jari propôs 

reunir-se com o presidente da 
Alerj, Rodrigo Barcellar, para 
abrir uma CPI da poluição emi-
tida e criminalizar civilmente a 

diretoria da CSN. O deputado 
ainda ressaltou a posição do pre-
sidente, na cobrança do Inea so-
bre os adiamentos da siderúrgica 
para cumprimento dos TACs.

A representante do Inea con-
cordou com os pontos e disse 
que assumirá a responsabilidade 
de converter o valor das multas 
pagas pela empresa para realiza-
ção de projetos sustentáveis e de 
lazer na cidade.

Também participaram da 
reunião os vereadores Jorginho 
Fuede, Rodrigo Furtado; a pre-
sidente da OAB-VR (Ordem 
dos Advogados do Brasil) Ca-
rolina Patitucci; o conselheiro 
do MEP (Movimento Ética 
na Política) Luiz Gustavo Ca-
valcanti; o representante do 
Sindmetal (Sindicato dos Me-
talúrgicos do Sul Fluminense) 
Maurício Faustino e outros re-
presentantes da sociedade.

*Estagiária

Ana Luiza Rossi

Audiência Pública aconteceu na sexta (29) e teve um pouco mais de 3h de duração

Cidades da região investem 
em atendimento para animais
Por arthur Ramos

A construção do novo Hos-
pital Veterinário de Volta Re-
donda, que ficará localizado na 
Rua 401, esquina com a Rua 6, 
no bairro Rústico, segue avan-
çando. De acordo com a prefei-
tura, foi iniciada a fundação do 
local onde será erguida a unida-
de médica para animais. A obra 
está sendo realizada por meio de 
uma parceria entre a Prefeitura 
de Volta Redonda e o Governo 
do Estado, e mais de R$ 3,6 mi-
lhões em investimentos. O hos-
pital público para animais está 
sendo construído em um terre-
no de 3,5 mil m².

A obra ainda não possui data 
exata de inauguração, mas a ex-
pectativa é que ela seja concluída 
no primeiro semestre de 2024.

Depois de pronta, a unidade 
médica veterinária terá 760 m² 
e contará com quatro consul-
tórios, ambulatório, recepção, 
laboratório, salas de raio-X, 
ultrassonografia, cirurgia e de 
recuperação anestésica, espaço 
para tratamento de doenças in-
fectuosas, áreas de esterilização/
higienização e canil.

“Já implantamos o Cas-
tramóvel, que vem beneficiando 
a população que quer castrar 
seu cão ou gato de estimação, 
e agora o Hospital Veterinário 
também começa a se tornar 
realidade. Volta Redonda se es-
pelhou no projeto de Resende, 
idealizado pelo prefeito Diogo 
Balieiro e que deu muito certo”, 
disse o prefeito Antonio Fran-
cisco Neto. 

Já Barra Mansa possui a 
Clínica Veterinária Muni-
cipal, que está localizada na 
Rua Adolpho Klotz, 837, no 

bairro Santa Rosa. A unidade 
funciona de segunda a sexta-
-feira, das 8h às 17h.

Atualmente a clínica oferece 
castração e vacina antirrábica. 
Os agendamentos são feitos pre-
sencialmente às sextas-feiras ou 
através dos telefones (24) 3512-
0757 ou (24) 3512-0756. São 
oferecidas 80 vagas por semana 
e não há fila de espera, pois as 
marcações acontecem com uma 
semana de antecedência.

Ao ser questionada sobre 
projetos para a criação de um 
Hospital Veterinário, a Secretá-
ria de Saúde, por meio de sua as-
sessoria, informou que o projeto 
está em andamento. O atendi-
mento vai ocorrer 24 horas por 
dia e será uma expansão da clíni-
ca veterinária.

Resende é referência

O município de Resende 
possui um Hospital Veteriná-
rio Público, que atende de for-

ma completamente gratuita os 
animais domésticos, em espe-
cial de pessoas de baixa renda, 
e é considerado de excelência 
na região. Nele são realizados 
atendimentos clínicos, cirur-
gias, procedimentos e serviços 
de castração, amputação de 
membros, entre outros.

A unidade conta com três 
consultórios, uma sala de anes-
tesia, uma sala de isolamento, 
um ambulatório, uma sala de 
internação, um centro cirúr-
gico, uma sala de raio-X, um 
laboratório, uma sala de recu-
peração, copa, sala de repouso 
para os plantonistas, sala de 
antissepsia, farmácia, almo-
xarifado, quatro banheiros, 
recepção externa e interna e 
estacionamento.

O Hospital Veterinário de 
Resende está localizado próxi-
mo à Área de Exposições, no 
bairro Morada da Colina, na es-
trada Resende-Riachuelo.
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Equipes responsáveis pela obra de Volta Redonda já 
iniciaram a fundação do local

Para garantir um melhor 
fluxo de pessoas durante o des-
file cívico em comemoração 
ao aniversário de Barra Mansa, 
nesta terça-feira (03), as vagas 
de estacionamento nas aveni-
das Domingos Mariano e Joa-
quim Leite estarão proibidas de 
serem utilizadas entre as 22h de 
segunda-feira (02), até às 12h 
da terça. Os condutores que 
desrespeitarem a regra estarão 
sujeitos a receber multas e ter 
seus veículos rebocados.   

O comandante da Guarda 
Municipal de Barra Mansa, Pau-
lo Sérgio Valente, solicitou que 
as pessoas respeitem essa deter-
minação e disse que o comando 
estará fazendo o monitoramen-
to das vias. “Pedimos a com-
preensão de todos, pois é um dia 
especial para o município e, por 
conta disso, precisamos deixar 
as avenidas livres dos veículos. 
Estaremos fazendo o monitora-
mento e orientação durante essa 
alteração temporária”, disse. 

Aniversário

Barra Mansa completa 191 
anos amanhã e, para marcar a 
data, a Prefeitura está preparan-
do os detalhes finais do tradi-
cional desfile cívico. A cerimô-
nia, que levará os Objetivos de 
Desenvolvimento Sustentável 
da Unesco  para a Avenida Joa-
quim Leite, no Centro, está 
prevista para começar às 08h, e 
contará com a participação de 
escolas, organizações culturais 
e empresariais. A expectativa é 
que cerca de cinco mil pessoas 
acompanhem o desfile, segundo 
a Secretaria Municipal de Edu-
cação e da Fundação Cultura. 

Trânsito 
em Barra 
Mansa terá 
alterações  

POR SONIA PAES
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